
HE
НЕ ВСПОМНЯТ-^

То, что инвалидов не видно

на улице, не означает, что их

у нас нет

Вчера в Москве состоялся по-

своему уникальный митинг — воз-

ле Белого дома собрались инва-

лиды. Выйти заставило перепол-

нившее их недовольство. Закон о

социальной защите инвалидов,

считают они, не исполняется. По-
прежнему отсутствует механизм

контроля за соблюдением пред-

приятиями пресловутой трехпро-

центной квоты — инвалидов на ра-
боту брать не хотели, не хотят и

не собираются.
Впрочем, в некоторых случаях

равноправие незыблемо. Так, с
инвалида, как и с любого другого

человека, сегодня могут потребо-
вать денег за операцию, за ряд

других медуслуг. Увы, сегодня ин-

валидные проблемы никого, кро-

ме самих инвалидов, не интере-

суют. Любую помощь и поддерж-

ку они принимают с великой бла-
годарностью, но больно уж мало

этой поддержки...

На сегодняшний день в столи-
це 837 тысяч инвалидов. К Бело-
му дому собирались прийти, дай
Бог, тысячи две. Остальные же

вчера, как и всегда, остались в

своих домах по сути заблокиро-
ванными, не имеющими возмож-

ности выйти на улицу — из-за не-

приспособленных под коляски

лифтов, подъездов, пролетов.

Жаль, если митинг лишь мимолет-

но напомнит властям о болезнен-
ной и тяжелой проблеме инвали-

дов, и после него все опять будут
делать вид, что инвалидов у нас

нет, поскольку их не видно...
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